

Daimler-BKK zahlt Mitgliedern eine Prämie

Die Daimler-Betriebskrankenkasse (BKK) zahlt ihren Mitgliedern für das Jahr 2012 eine Prämie von 60 Euro. Grund ist die erfolgreiche wirtschaftliche Lage. Die Auszahlung der Prämie erfolgt im Frühjahr 2013. Mitglieder, die nicht das ganze Jahr bei der Daimler BKK versichert waren, erhalten den Betrag anteilig.

In der Betriebskrankenkasse können sich Daimler-Mitarbeiter und deren Familienangehörige versichern können. Aktuell hat die BKK rund 180 000 Mitglieder bzw. rund 267 000 Versicherte (inkl. Familienangehörige). Die Versicherten werden in bundesweit 22 Kundencentern betreut, die sich an allen großen Daimler-Standorten befinden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:

DAIMLER